

Ein Zirkus um ein Jubiläum: 60 Jahre Schulhaus Allmend



Clown Lilly überbrachte den Allmend-Kindern ein riesiges Paket und enthüllte das Zirkusprojekt.

Am Anfang dieser Geschichte stand der Hauptpreis des nationalen Migros-Wettbewerbs «x hoch herz» mit dem Projekt «Fitness für Augenlicht», der vom Schulhaus Allmend gewonnen wurde. Wie sollte nun aber die gewonnene Preissumme von 1500 Franken investiert werden? In einem luxuriösen Schlemmerbuffet, im Aufstocken der Bibliothek...?

Glücklicherweise bahnte sich da das Jubiläumsjahr 60 Lenz Schulhaus Allmend an und damit stellte sich die Frage nach den Feierlichkeiten. Wie könnte man diese betagte Bildungsstätte in einem würdigen Rahmen hochleben lassen? Einige Male bewusst darüber schlafen. Und siehe da, wir hatten einen wunderbaren Traum! Das Geld sollte möglichst nachhaltig in die «Software» des Schulhauses, also in die Schülerschaft investiert werden. Und wie erobert man mir nichts dir nichts die allermeisten Herzen? Natürlich mit einem Zirkus! Nicht aber einen Zirkus zum blossen Konsum, sondern einen Zirkus aus den eigenen Ressourcen. Im Circus Luna fanden wir einen veritablen Partner für unser Anliegen.

Nach einer Einführungslektion in die zirkusischen Wahrheiten verflüchtigten sich die grössten Probleme und wir fassten uns ein Herz, 3 Zirkuspädagogen mit einem grossen Zirkuszelt im Mai 2013 für eine ganze Woche zu buchen. Dies alles geschah in grosser Verschwiegenheit des Lehrkörpers und ohne «Leck» konnten wir das Geheimnis bis zum Tag retten, wo wir die freudige Botschaft der Schülerschaft mitteilen wollten.

In einer Vollversammlung nach den Herbstferien überbrachte Clown Lilly den staunenden Schülern ein Riesenpaket mit zig Überraschungen und einem wertvollen Brief: «60 Jahre Schulhaus Allmend: Gutschein für 1 Woche Zirkus!» In Windeseile sprang der Funke auf die Schüler über. Manch einer krepelte die Ärmel und Hosenstösse etwas verfrüht hoch, denn die Vorbereitungen waren erst im Anfangsstadium. Vorerst galt es die Finanzen ins Lot zu bringen, denn Rettungsschirme in diesen Disziplinen sind eher selten. Die Gemeinde ist bereit, einen Teil der Kosten zu tragen. Da wollten wir als Klassen nicht abseits stehen. Jede Stufe organisierte auf ihre Weise eine

originelle Kostenbeteiligung, indem sie buckend, singend, theatralisch, als Verkäufer in Erscheinung trat.

Am 26. Februar starteten wir die Zirkusaktivitäten mit einem Einführungstag, an welchem die Kinder aus einer reichen Paletten von Möglichkeiten ihren Auftrittsfavoriten auswählen konnten. Jedes Kind soll am Schluss der Woche an den geplanten Aufführungen die erworbenen Fähigkeiten einem grösseren Publikum im Scheinwerferlicht und mit musikalischer Unterstützung vorstellen dürfen. Machen Sie sich auf die vielfältigsten Talente gefasst. Der Taletschuppen hat wahrlich einiges zu bieten. Fiebern Sie mit uns!

Pieder Pfis

Zirkuswoche

Die Zirkuswoche des Schulhauses Allmend findet vom 29. April bis zum 4. Mai 2013 auf dem Areal des Schulhauses statt. Die Aufführungen sind auf den späteren Freitagnachmittag, 3. Mai und den Samstagmorgen, 4. Mai angesetzt.